

Mais l'église est pitoyable en ce sens qu'elle est dans un dénûment complet. Quelques tentures rouges dans le chœur pour dissimuler la pierre de la muraille pas même blanchie à la chaux ; un autel fait avec des planches cachées elles aussi sous de pauvres linges ; les murs latéraux et la voûte attendent encore le crépissage. La crypte qui a servi de demeure à sainte Anne et où a eu lieu l'Immaculée Conception, rappelle encore trop bien la pauvreté des parents de Notre-Seigneur.

En voilà assez sur ce sujet. je vous demande maintenant de prier avec moi sainte Anne de se trouver quelque âme zélée qui s'occupe un peu de son plus cher sanctuaire.....

JN. FORBES. MISSR. D'AFRIQUE.

N. B. Si quelque âme généreuse veut s'intéresser à l'une ou à l'autre des œuvres mentionnées dans la lettre ci-dessus, elle pourrait s'adresser par lettre à

J. GUILLAUME FORBES, PIRE-VICAIRE, Caughnawaga, P. Qué.

# CYCLORAMA DE JERUSALEM

LE JOUR DU

## CRUCIFIEMENT

La plus grande Exposition permanente du Dix-neuvième Siècle

Spectacle religieux, instructif et intéressant.

SITUE DANS LA ROTONDE

Coin des rues Ste-Catherine et St-Urbain

OUVERT DURANT LA SEMAINE

De 9.00 A. M., à 10.30 P. M.